



M.I. Ayuntamiento de Villena



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 9 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

28/10/2019

ASISTENTES:

D Daniel Sánchez García (Vicepresidente Primero)
D Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Segundo)
D Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)
D Francisco Ortega Alarcón
D Joaquín Marco Amorós
D Ricardo Celiberti Morales
D José Antonio Esquembre Bebia
D Manuel Martínez Hernández
D^a Rosario Tomás Maciá
D^a Carmen Fita Lorente

EXCUSAN SU ASISTENCIA

Dña Andrea Lapo Saca (Vicepresidenta Tercera)
D^a Ana Belén Martínez Sánchez
D^a María Ángeles Alonso Vargas
D Francisco Javier Herrera Dugo

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas y treinta minutos del día veintiocho de octubre del mil diecinueve, se reúne en la Sede del FORO EyS de Villena, las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De orden por el vicepresidente primero de la Comisión Permanente se dio por comenzada la sesión.

1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR

Se aprueba por todos los asistentes.

2.- PREPARACIÓN DEL PLENARIO

D Daniel Sánchez García, toma la palabra para decir que va a hablar con D Pepe Micó Serra, ya que abandonó la Comisión Permanente pero no sabe si también el FORO, y si sólo ha dejado la Comisión Permanente habrá que proponer candidatos en la Asamblea Abierta del FORO de noviembre, para cubrir el puesto en la Comisión Permanente. Continúa diciendo que lo importante es que queda un año para la renovación del FORO que tiene que estar constituido en diciembre del 2020.



D^a Rosario Tomás Maciá, opina que este año de debe de trabajar con las asociación y colectivos para la renovación del FORO en 2020.

D Francisco Navarro Maestre propone que para el Plenario de noviembre cada persona traiga a 1 o 2 personas que puedan estar interesadas en conocer el FORO. Continúa diciendo que hay que dar a conocer las Comisiones de Trabajo ya que opina que es el motor del FORO. Cree que un gran hándicap del FORO es el desconocimiento que la ciudadanía tiene del mismo, él personalmente se ha puesto en contacto con alguna persona que estaría interesada en formar parte del FORO y desconocía el funcionamiento y el trabajo del FORO.

D Joaquín Marco Amorós propone que aquellos temas que al FORO le pueda interesar que se le pida a los Concejales que den explicación de los mismo y por otro lado dice que en el ayuntamiento actual la Economía se ha dividido entre dos concejalías, Comercio y Gabinete de Desarrollo Económico lo lleva el Grupo de Los Verdes y la de Industria el PSOE; él cree que no es una buena decisión

D Ricardo Celiberti Morales dice que el tiempo gasta y desgasta y puede que no haya un conocimiento del FORO en toda la ciudadanía, pero que se han hecho cosas importantes y se ha dado a conocer cuando se han organizado actividades, algunas con gran trascendencia. Cree que cuando el FORO lleve 10 a 15 años será distinto, que sólo lleva 5 años de funcionamiento.

D Daniel Sánchez García, recuerda que se solicitó por parte del Concejal de Hacienda un informe con las propuestas que el FORO quiere programar para el año que viene y así poder valorar las necesidades económicas.

D Manuel Martínez Hernández, dice que a la hora de la renovación, como el ayuntamiento es parte importante del FORO, sería bueno hacerles llegar que sería interesante que pudieran tener una participación más activa en el FORO.

Se pasa a elaborar el orden del día de la Asamblea abierta de FORO que tendrá lugar el próximo miércoles 27 de noviembre.

Se aprueba el siguiente orden del día:

- 1.- Bienvenida a los nuevos miembros
- 2.- Lectura y aprobación del acta anterior.
- 3.- Información de las Comisiones de Trabajo
- 4.- Ruegos y preguntas

D^a Rosario Tomás Maciá dice que sería interesante hacer un resumen de todas las actividades organizadas por el FORO y sus Comisiones de Trabajo en el 2019.

Se pasa a ver como se va a dar difusión del Plenario, aprobando acudir a la concejalía de comunicación y de participación ciudadana para hacer una rueda de prensa y cuñas en las radios de Villena.



4.- RUEGOS Y PREGUNTAS

D Joaquín Marco Amorós cree que sería interesante invitar, a una Comisión Permanente, a todos los y las concejales que forman parte en esta legislatura de la corporación municipal.

Tras el debate se aprueba invitar expresamente y de forma personalizada a los concejales y concejalas.

D José Antonio Esquembre Bebia toma la palabra para indicar que si las reuniones se hacen lunes o miércoles, él no podrá asistir porque tiene otros compromisos asumidos.

Así mismo dice que estuvo hablando con Andrés Martínez y opinan que Villena está descabalgada del futuro, que Villena ni llega ni va a llegar. Propone que se le invite a una reunión de la Comisión Permanente y que nos de todos estos datos.

Se aprueba invitarlo a una Comisión Permanente.

D Daniel Sánchez García, recoge una idea que estuvo hablando con Ricardo Celiberti, sobre una idea que le comentó a Ricardo uno de los invitados a la anterior Comisión Permanente, que es hacer una recogida de experiencias de todos los Alcaldes y alcaldesas que ha tenido Villena en la democracia, falta por definir el formato y luego podría dar lugar a una jornada de exposición de experiencias, así mismos podría servir para completar las vacantes del FORO de personas relevantes.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintidós horas y treinta minutos del día al principio expresado, lo que certifico con el visto bueno del Señor Vicepresidente 1º.

VºBº
VICEPRESIDENTE 1º CP

SECRETARIO ACCTAL

D. Daniel Sánchez García

D Francisco M. Carrión Francés